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令和３年第４回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

１２月６日（月） 

◎ ３番 岩倉 幹良 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 「石滝サッカー場」に堆積した土砂除去費用負担に係る住民

訴訟について 

・原告（私）と被告（市長）の訴訟において、一審（水戸地裁）

判決は原告が全面勝訴した。これを不服として被告が東京高

裁に控訴したが、その理由は。 

 

◎１３番 平  正三 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 特別養護老人ホームについて 

     ・市内施設の入所状況について 

     ・市外施設の入所状況について 

     ・入所待機者数について 

     ・待機者解消の対応について 

    ２ 高齢者補聴器購入助成について 

     ・高齢者の難聴について 

     ・難聴と認知症の関係について 

    ３ 市民体育館の雨漏り対策について 

     ・雨漏りの現状について 

     ・雨漏りの対応について 

４ 福祉灯油について 

 ・生活困窮者に対し灯油価格上昇に対応した支援について 

 

◎ １番 坪和 久男 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 地域コミュニティ活性化事業の推進について 

・高萩型地域コミュニティの取組と進捗について 

事業の取組内容について 
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事業計画に対する進捗等について 

・地域組織（常会・自治会・町内会等）の推移と支援等につい  

 て 

地域組織数の推移について 

地域組織への支援・助成等について 

     ・今後の地域コミュニティの推進について 

       今後の地域コミュニティの取組について 

       後継者（地区リーダー）の育成等について 

２ 高萩市の所有する土地の管理と利活用について 

・高萩市の土地所有面積と管理について 

市有地の総面積等について 

市有地の管理状況等について 

・市有地の利活用の促進について 

利活用が必要な土地の場所と面積等について 

利活用の方法等について 

 

◎ ７番 大足 光司 君 [一括質問] 

   １ 地域力が笑顔を育むまち高萩について    

     ・新型コロナウイルス感染症対策等について 

       本市の感染対策、進捗状況等 

     ・交流事業について 

       山間地区の整備等 

     ・地域コミュニティについて 

       今後の取組と考え等 

     ・スマートフォンを活用した市税等納付について 

       利用者の状況等 

     ・商工業等の経済や産業振興について 

       地域活性化や商工業の発展に向けた取組等 
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◎ ６番 八木 陽子 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高齢者対策について 

     ・神奈川県大和市では高齢者個人賠償責任保険に加入し保険料

が市負担で加入しているので高萩市も検討していただけない

か 

     ・ＳＯＳネットワークの登録者を増やしたい 

 

１２月７日（火） 

◎１１番 吉川 道隆 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 「ＭｙＲｉｄｅのるる」の利用促進について 

・利用状況について 

・今後の課題について 

２ 環境教育について 

・小中学校での環境教育の取組 

・給食の食品ロス削減 

・学校に生ごみコンポスト導入について 

３ 鳥獣被害を防止する支援について 

・ 電気柵に対する補助について 

４ リサイクルセンターについて 

・閉鎖後の活用について 

 

◎ ９番 田所 和雄 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 高萩市観光振興計画について 

・計画の概要 

・高萩市の観光のアクションプランと進捗状況 

自然を活用したアクティビティの充実 

高萩アウトドアフィールド事業 

里山や自然活用推進事業 

山・渓谷を活用した観光づくり 
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花貫渓谷魅力アップ事業 

花貫ふるさと自然公園センター魅力アップ事業 

景観のよい地点の整備・ＰＲ事業 

２ 花貫渓谷紅葉まつりについて 

・本年度の実績と今後の目標 

・花貫渓谷内の景観及び設備の整備 

植栽や伐採等 

花貫駐車場等 

３ 花貫川、関根川の洪水対策について 

・花貫川のしゅんせつ工事について 

護岸工事について 

・関根川のしゅんせつ工事について 

護岸工事について 

 

◎１０番 菊地 正芳 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 防災行政について 

     ・自主防災組織への女性の参画 

       女性防災士育成への今日までの取組と成果 

     ・女性防災士育成について 

    ２ 市民協働による公共施設の維持管理について 

     ・今日までの取組 

     ・ＳＮＳを使った情報提供の導入 

    ３ 子供の弱視予防について 

     ・本市の現状 

     ・屈折検査機器の導入 

   

 


